

Immobilier Sotheby's
Parisiennes INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

388 m²

Réf. PP2-3070

12 000 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 8ème - Montaigne Sur la prestigieuse Avenue Montaigne, aux derniers étages par ascenseur d'un immeuble 1880 de très grand standing disposant d'un service de conciergerie complet, un appartement en excellent état rénové par architecte d'une surface totale au sol de 388,39 m² (348,34 m² Loi Carrez) bénéficiant de 28,1 m² de balcons. Ce bien principalement exposé Sud se compose comme suit ; Au 4ème étage, une entrée avec toilette invités, un premier salon de 65 m² ouvrant de plain-pied sur un large balcon, un second salon, une cuisine séparée entièrement équipée Gaggenau et son office, une ...

Paris 8th - Montaigne Located on the prestigious Avenue Montaigne, on the last floors by elevator of a luxurious 1880 th century building with a complete conciergerie services, a 388.39 sq.m ground floor (348.34 sq.m French Carrez Law) renovated by architect apartment enjoying 28,1 sq.m balconies. This South oriented property encompasses : On the 4th floor, an entrance with guest restroom, a first 65 sq.m living room opening onto a balcony, a second living room, a separated kitchen room entirely equipped with Gaggenau, an office room, a master bedroom with dressing room and bathroom, a second ...

PROPRIÉTÉS PARIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

